



# ***Incendio en la Reserva Ñuble: avance lento y 36 hectáreas afectadas***

Desde el pasado domingo 11 de enero, que se originó el incendio forestal al interior de la Reserva Ñuble en el sector Valle Las Perdices, no han cesado las labores de combate para controlar el fuego.

El siniestro causado por la caída de rayos durante una tormenta eléctrica en la precordillera de la región se mantiene en una condición similar a los días anteriores, con un avance lento, afectando hasta ahora una superficie de 36,2 hectáreas y mantiene activa la Alerta Roja comunal en Pinto.

Desde la Corporación Nacional Forestal (Conaf) informaron que "el incendio presenta actualmente propagación lenta, con intensidad y altura de llama bajas, concentrándose principalmente en sectores de pendiente abrupta dentro del sector Valle Las Perdices. Durante las últimas 24 horas, el incendio ha tenido una tasa de crecimiento de 4 hectáreas, estimándose preliminarmente una superficie afectada de 36,2 hectáreas de bosque nativo".